



Activité opérationnelle

48 INTERVENTIONS

du 19 au 20 septembre 2022

Nombre d'appels reçus par le CTA-CODIS : 293



27 SUAP



9 AVP



4 INC



Ø RCH



8 DIV

52 INTERVENTIONS

du 20 au 21 septembre 2022

Nombre d'appels reçus par le CTA-CODIS : 289



36 SUAP



5 AVP



4 INC



1 RCH



6 DIV

SUAP : Secours d'urgence aux personnes
RCH : risque chimique et radiologique

AVP : accident sur la voie publique
DIV : opération de protection

INC : incendies



Activité opérationnelle

- Interventions marquantes -

19 septembre

Les sapeurs-pompiers sont intervenus sur la commune de Saint-Germain pour une victime poignardée. Malgré les secours apportés par les sapeurs-pompiers et le SAMU, la victime a été déclarée décédée par le médecin SMUR.





Actualités institutionnelles



COURIR POUR ALZHEIMER

Les sapeurs-pompiers qui courent pour l'association COURIR POUR ALZHEIMER ont franchi une nouvelle étape mardi 20 septembre, en arrivant à Ychoux.

Ils ont repris la course pour 82 km ce mercredi 21 septembre dans la matinée en direction de Dax pour un contre-la-montre.

C'est dans la bonne humeur et sous le soleil qu'ils relèvent le défi pour la bonne cause, la maladie d'Alzheimer, les malades, les soignants et les aidants.



Revue de presse

Vienne : coups de couteau mortels dans le bourg de Saint-Germain

Publié le 20/09/2022 à 18:11 | Mis à jour le 21/09/2022 à 10:47



Les faits se sont déroulés place du Theil à Saint-Germain, commune située à l'est de Chauvigny.

© Photo cor.NR, Martine Dubréuil

Un homme d'une trentaine d'années a succombé, blessé au thorax lors d'une soirée alcoolisée, place du Theil à Saint-Germain. Un suspect doit être présenté ce mercredi 21 septembre 2022 à la justice.

Un homme âgé d'une trentaine d'années a trouvé la mort dans la nuit de lundi 19 au mardi 20 septembre 2022 au coeur du bourg de Saint-Germain. La victime a succombé à des coups de couteau qui lui ont été portés en plein coeur par l'un de ses camarades au cours d'une altercation.

Aussi bien l'auteur présumé des coups que la victime sont très connus dans la région de Saint-Savin : ils appartenaient, selon les témoignages que nous avons recueillis, à une bande habituée à faire les quatre-cents coups, obligeant les gendarmes à intervenir régulièrement pour faire revenir le calme. Les maires du secteur que nous avons interrogés se disent d'ailleurs seulement à-demi surpris par ce qui s'est passé lundi soir.

Déjà des incidents graves à Antigny

"J'ai été appelé vers 11 h 30 dans la nuit par les pompiers, raconte Michel Porte, le maire de Saint-Germain. Les faits se sont produits place du Theil. C'est là qu'habitait l'homme accusé d'avoir porté les coups." Cet homme, lui-même âgé de 30 à 35 ans, est très connu des gendarmes. Il y a quelque temps, il avait eu des mots avec le maire de Saint-Savin, la commune voisine, lieu de résidence de la victime.

Surtout, il avait déjà été placé en garde à vue il y a environ trois semaines, après une soirée déjà très arrosée s'étant déroulée à Antigny. Au cours de cette soirée, l'auteur des coups de couteau de Saint-Germain aurait, dans ce qui n'était peut-être qu'une bousculade, fait tomber son frère du haut d'un balcon. Le frère pourrait rester tétraplégique du fait de cette chute.

L'homme soupçonné d'avoir poignardé son camarade a été interpellé par les gendarmes et placé en garde à vue. Il doit être présenté ce mercredi 21 septembre 2022 au parquet de Poitiers qui devrait ouvrir une information judiciaire pour homicide volontaire.

Selon nos informations, non officielles, la victime s'appelle Monsieur Fourcy.

La Nouvelle République, 20/09/2022.





Revue de presse

Site Bolloré : exercice Seveso le 20 octobre

Publié le 21/09/2022 à 06:25 | Mis à jour le 21/09/2022 à 06:25



La préfecture de la Vienne et la mairie de Chasseneuil organisaient lundi 19 septembre, salle de la Quintaine, une réunion publique relative au site Seveso seuil haut (1) de Bolloré Energy. Cet établissement, situé route de 21e-Siècle à Chasseneuil, est spécialisé dans le stockage de produits pétroliers.

Cette réunion avait un double objectif : mieux informer les riverains du site, les habitants de la commune, les entreprises de la zone sur les risques potentiels et les réflexes à adopter en cas d'alerte et présenter aux participants l'exercice d'alerte qui se déroulera le 20 octobre prochain. Ce jour-là, les services de l'État testeront la pertinence de la stratégie planifiée avec un exercice dit d'état-major... Les riverains seront peu impactés : pas de restriction de circulation, sirène déclenchée sur le site (audible à 1,6 km) et hélicoptère de la gendarmerie.

Dans un premier temps, d'ici fin septembre, les riverains (186 personnes), entreprises et sites accueillant du public recevront une plaquette avec toutes les informations nécessaires en cas d'accident.

Des contrôles fréquents

Tout au long de cette réunion, les services de l'État et les intervenants se sont voulu rassurants quant aux risques d'accidents sur le site Bolloré. Depuis l'incendie de Lubrizol (Rouen 2019), les normes de sécurité ont encore évolué et les contrôles sont fréquents (Sdis, Dreal et gérant du site)... D'autant que le site est référencé Sagess, une réserve stratégique de produit pétroliers en cas de crise, ce qui implique beaucoup moins de rotations de camions...

Le préfet Jean-Marie Girier et le maire Claude Eidelstein étaient entourés des représentants du Sdis 86, de la Dreal (2) et de Bolloré Energy.

(1) Seveso : du nom de la commune italienne victime en 1976 d'un accident technologique. En 1982, l'Europe met en place la directive Seveso, imposant le recensement des sites à risque (le classement des établissements varie selon la quantité de matières dangereuses stockées). (2) Direction régionale de l'environnement, de l'aménagement et du logement.

La Nouvelle République, 21/09/2022.



Revue de presse



À l'occasion de l'ouverture du congrès national, vous trouverez ci-dessous le podcast « plus tard je serai » pour lequel le Commandant GUILBERT a été interviewé :

<https://www.plustardjeserai.fr/interview-revue/podcast-video-celine.mp4>





Social media

facebook

Sapeurs-pompiers de la Vienne
Publié par Marie Okota · 2 min ·

JOURNÉE MONDIALE #ALZHEIMER

En cette journée mondiale, nous saluons un petit groupe de sapeurs-#pompiers qui court depuis samedi 17 septembre en provenance de #Chauvigny à destination de #Biarritz
L'objectif est de sensibiliser sur cette maladie !... Voir plus

TEX PHOTOGRAPHE



Social media



@sdis86 @sdis86 · 57 min
La 128e édition du #congrès des sapeurs-#pompiers de #France à #Nancy est lancée ! RDV jeudi avec @guilbert_celine ! 😊

Celine Guilbert @guilbert_celine · 20h
Management de la #Diversité -
Rompre avec les dogmes managériaux du XXème siècle -
Retrouvez-nous jeudi à 15h30 au @cnspf2022 à Nancy salle150 pour échanger avec @agnes_bouty @LabarreKathy @creniaud sur cette thématique. Hâte de vous y retrouver 😊 . A très vite 😊 !

